

16 de agosto de 2017

Energía de Pereira invierte más de 6 mil millones de pesos en remodelación de su infraestructura eléctrica



Con el ánimo de mejorar la calidad del servicio de energía en distintas zonas de la ciudad, Energía de Pereira inició su plan de inversiones en remodelación de infraestructura eléctrica y expansión del servicio, así como proyectos de vivienda de interés social. 4774 usuarios Remanso sector B y C en su etapa dos, el corregimiento la Florida, la cadena El Tigre, Combia, Montelargo y Arabia serán los más favorecidos.

En las obras se invertirán más 6 mil millones de pesos, lo que permitirá respaldar y mejorar la calidad del servicio, articulado con la oportunidad de disminuir los daños reportados por malas condiciones climáticas, al tiempo que se reducen las suspensiones programas por mantenimiento.

"Al realizar un seguimiento a los indicadores de calidad del servicio de energía prestado por la empresa, se identificaron diferentes zonas de la ciudad que por su ubicación rural debemos intervenir, entre ellas el sector de la Suiza en el corregimiento la Florida, el Tigre, Maturín, Cedralito y Montelargo; de esta forma esperamos mejorar los índices de calidad del servicio", indica John Wilson Velásquez, gerente de Soluciones Energéticas de Energía de Pereira.

La inversión comenzó en julio del presente año en los sectores del Tigre, la Suiza y el Remanso; se tiene presupuestado continuar a partir de agosto con Cedralito, Maturín, Montelargo y Combia. Paralelamente se realizarán obras civiles de la red subterránea del centro, de la carrera séptima a novena entre calles 17 a 21. Inversión que según el ingeniero





Velásquez también es de alta necesidad, pues logrará minimizar posibles afectaciones en la continuidad del servicio.

Las inversiones en las zonas rurales incluyen cambios en la infraestructura eléctrica: redes de media y baja tensión, instalación de cable ecológico y transformadores.

En este sentido, 60 mil metros de cable ecológico aproximadamente reemplazará el tendido de cable tradicional de las distintas zonas a intervenir. Este tipo de cable puede costar tres veces más que el comúnmente usado, no obstante es el único compatible en sectores críticos de vegetación al ser amigable con el medio ambiente, admitiendo contacto con arborización que cual protege la fauna del entorno.

Por otra parte, en el sector del Remanso se construirán las redes de expansión de la etapa 2, sectores B y C, con el fin de beneficiar las viviendas de interés social que está desarrollando la administración municipal.

Adicionalmente, la electrificadora pereirana ha generado más de 40 empleos entre directos, indirectos y contratistas, caracterizándose ingenieros eléctricos, linieros y conductores. Actualmente Energía de Pereira se encuentra recibiendo hojas de vida de personal que tenga las competencias laborales como linieros, con tarjeta profesional categoría 1 y 5.

"El interés de la compañía es contribuir al desarrollo de Pereira tanto en su zona urbana como rural, por ello los usuarios y la calidad en el servicio son en este caso nuestra prioridad, ese es el objetivo para lograr la visión que nos hemos propuesto: ser la mejor empresa de la ciudad para el 2020 y cumplir nuestro sueño de subterranizar las redes de la zona centro", señala el ingeniero Velásquez.

Se espera que el plan de inversión se lleve a cabo de manera paulatina. Así como se identificaron los sectores a intervenir este año, la idea es evaluar el comportamiento de los indicadores de calidad y definir otros sectores que también requieran intervención en su infraestructura eléctrica.





Actualmente la Empresa de Energía de Pereira adelanta socializaciones previas con las comunidades donde se realizan las obras, explicando el objetivo del proyecto y concretando la forma como se ejecutarán, tratando al máximo de no afectar a los usuarios.

Comunicaciones Empresa de Energía de Pereira